
Ata 005/2022. Aos trinta dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, reuniu-se 1 

extraordinariamente o Conselho do Centro de Áreas das Ciências Humanas e da 2 

Educação da Universidade Estadual do Paraná, Campus de União da Vitória. 3 

Participaram da reunião os seguintes conselheiros: Antonio Charles Santiago Almeida, 4 

Bernardete Ryba, Claudia Maria Petchak Zanlorenzi; Daniele Simone Bona, Diane 5 

Daniela Gemelli; Éderson José de Lima, Estevão Lemos Cruz, Roseli Bilobran Klein, Silvia 6 

Regina Delong, Thiago David Stadler, Valéria de Fátima Carvalho Vaz Boni e Zeni 7 

Cristina Ziemann. A conselheira Alcimara Aparecida Föetsch justificou sua ausência na 8 

reunião. A convocação foi encaminhada em 27 de maio de dois mil e vinte e dois, para 9 

deliberar sobre a seguinte pauta, que acompanhou a convocatória: Item 1) Aprovação da 10 

ata anterior; Item 2) Análise e aprovação de Relatório Final de Pesquisa; Item 3) 11 

Análise e aprovação de ação de Extensão; Item 4) Assuntos Gerais. O Diretor do 12 

Centro de Áreas das Ciências Humanas e da Educação, Antonio Charles Santiago 13 

Almeida, cumprimentou a todos e iniciou a reunião. Item 1) A ata 004/2022-CCHE, foi 14 

aprovada pelo Conselho. Item 2) Análise e aprovação de relatório final de Projeto de 15 

Pesquisa. O relatório final do projeto de Pesquisa “Mapeamento de tipos de formas de 16 

relevo: levantamento de dados morfocronogenéticos da área urbana de União da 17 

Vitória/PR e Porto União/SC”, apresentado pelo professor Anderson Rodrigo Estevam da 18 

Silva, do colegiado de Geografia, foi aprovado pela relatoria e pelo Conselho. Item 3) 19 

Análise e aprovação de ação de Extensão. A professora Cláudia Maria Petchak 20 

Zanlorenzi, do colegiado de Pedagogia, apresentou a proposta de ação de extensão, 21 

projeto de Evento intitulado “ENCONTRO DE EGRESSOS DE PEDAGOGIA UNESPAR 22 

UNIÃO DA VITÓRIA: diálogos e reflexões”. A referida ação de extensão foi aprovada pela 23 

relatoria e pelo Conselho. Item 4) Assuntos Gerais. O diretor do Centro de Área 24 

comentou sobre a Minuta de instrução normativa enviada pela PROGRAD acerca da 25 

Reestruturação dos cursos de licenciatura a partir da Resolução MEC/CNE 02/2019. O 26 

Diretor do Centro de Área solicitou a discussão nos colegiados sobre as formas de 27 

ingresso na Universidade e aproveitamento de vagas remanescentes resultantes dos 28 

processos iniciais de seleção para trazer na próxima reunião do Conselho no dia 01 de 29 

agosto de 2022. O Diretor do Centro de Área agradeceu a presença de todos e deu por 30 

encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Zeni Cristina Ziemann, registrei a 31 

presente ata.  32 


